

Inquisidor

En coalición, Morena hubiera ganado en Acámbaro el 6 de junio.

Re-estructurarse, el reto de los partidos políticos.

¿Futurismo para los can-dedotes perdedores a la Alcaldía de Acámbaro?.

No son ‘políticos’, pero son “amantes de lo ajeno”.

HOLA MIS AMIGOS.- En pleno rebrote de la pandemia a nivel internacional, se reveló por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en un Informe denominado “Estadísticas Sanitarias”, que habría hasta 10 millones de muertes a nivel global, qué barbaridad!!!. El asunto preocupa porque la crisis del COVID-19 no termina. A la fecha, el reporte oficial indica que son más de 7 millones las personas que han perdido la vida. La OMS que agrupa a 194 países, alerta del problema y deja en claro que hay una seria amenaza para la salud y el bienestar social. Y en medio de ello, los más afectados son los grupos vulnerables y las áreas más pobladas del planeta. Por si fuera poco, la pandemia agudiza la desigualdad social. La OMS precisa que el reto principal es erradicar la pandemia y prevenir las enfermedades transmisibles. Ojalá. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que “ni sudan ni se acongojan” ante el coronavirus, gachos!!!:

1.- En coalición, Morena hubiera ganado en Acámbaro el 6 de junio.- Ahora que está la polémica por la derrota en Acámbaro del Partido de Morena el pasado 6 de junio, no falta quien comente que si la coalición prevista con el PT y Nueva Alianza Guanajuato se hubiera concretado, entonces hoy festejaría el triunfo. Sin embargo, a nivel nacional, no pudo lograrse esa coalición para la entidad y por eso cada quien participó por su lado. Morena tuvo a “Ales” Tirado como can-dedote; el PT a Jesusito Argueta, el de Chihuahua, y Nueva Alianza-GTO (NA-GTO) a la Profesora Juana Treviño. El ganador, como se sabe, fue el Partido Acción Nacional (PAN) con Claudia Silva Campos, que consiguió un total de 11,397 votos. Morena obtuvo 10,624; el PT 857 y NA-GTO 660. Si de estos últimos tres sumamos los sufragios, la cifra es de 12,141 que supera con 744 votos al PAN, oorable!!!. Pero como en política no cabe el “hubiera”, entonces el ganador es el Partido Blanquiazul. Lo cierto, es que al conocerse que no habría una coalición, cada Partido -por condición legal-, asumió su compromiso y fue solo a la contienda, aceptando las reglas del “juego” que resultó muy reñido. A la fecha, cada Partido ya debe tener una evaluación para asumir su responsabilidad social. No hay de otra.

2.- Re-estructurarse, el reto de los partidos políticos.- Tras la contienda de junio pasado, los partidos políticos no quedaron muy bien ‘parados’ que digamos y ante ello, deben asumir nuevos retos. El inmediato es el de re-estructurarse, pero con una nueva base social. Aquí, figuran desde el PRI –que en otra época fue el hegemónico-, hasta el PRD y Morena. No se queda atrás el PAN, o al menos, así lo consideran los blanquiazules de ‘abolengo’, es decir, aquellos que toda su vida han estado en sus filas y que hoy ante la llegada de “Los Silva” –con la “Pollita” Silva y Compañía-, tratan de

mantener vigente al Partido bajo su “ideología histórica”. El tema es de gran interés. De la misma forma, es de incluir a Morena, cuyos cuadros internos no quedaron muy bien librados. En cuanto al PRD, por ahora ‘superó’ su principal reto que fue mantener el registro. Quién sabe si lo logrará en el 2024. Los demás: PT, Movimiento Ciudadano y Verde, por citar a algunos, podrían tener una vida más larga, pero todo depende de sus estrategias para reposicionarse entre la población. Una jornada electoral siempre deja resultados poco favorables para algunos y peor para otros. Lo cierto, es que todos los partidos, sean de la ideología que sean, necesitan cambiar o reestructurarse para los nuevos escenarios. Y pregunto: ¿Lo harán?, sabe!!!.

3.- ¿Futurismo poco claro para los can-dedotes perdedores a la Alcaldía de Acámbaro?.- Entre los can-dedotes que perdieron el 6 de junio, figuran no sólo “Ales” Tirado (Morena) sino Oziel García Guerrero como Independiente; Filemón Gómez (Redes Sociales) y Lupita Salas (Movimiento Ciudadano). De todos, parece que “Ales” Tirado seguirá en la política por medio de la Unión Campesina Democrática (UCD); después de todo, su vida la ha orientado a este sector. Oziel García con la base de apoyo que logró, podría integrar una organización social más sólida, pero ya dijo que se dedicará a otros asuntos. Filemón Gómez tendría futuro, pero el Partido de Redes Sociales Progresistas (RSP) perdió el registro oficial, por lo que no podrá continuar, al menos que se adhiera a otro instituto político. Lupita Salas, al terminar su gestión como diputada local, tiene un camino allanado que podría redituarle buenos resultados en el mediano plazo. Aquí, habrá qué ver a qué se dedicará. Su labor ha sido ‘aceptable’ y podría alcanzar algún otro cargo público. Los demás participantes en la contienda municipal, parece que no figurarían en el escenario para los próximos 3 o 6 años. Pero en política no hay nada definido. Salvo para uno o dos, el futurismo entonces para los can-dedotes no es muy halagüeño. A ver qué sucede.

4.- No son ‘políticos’, pero son “amantes de lo ajeno”.- En estos días, se dio a conocer que la población debe cuidarse de personas que se inventaron una campaña de desinfección de COVID-19 para las casas, lo cual no es cierto y por lo tanto, el sector salud por medio de la Jurisdicción Sanitaria Número 4 desconoce. Aguas, eh!!!. De hecho, son “amantes de lo ajeno” que se inventan ‘cosas’ para robar, de ahí que deba tenerse mucho cuidado. Si esto sucede en Acámbaro, hay que reportarlo a las autoridades de Protección Civil o la Policía, que es lo “tradicional”. Y para aquellos que no ‘creen’ o no tienen confianza en ambos grupos, entonces hay que hacerlo a la Guardia Nacional, esperando que sí atienda a un llamado de robo o asalto en un domicilio particular. Este clima que se describe, lamentablemente, es apenas una parte de la inseguridad que se vive y que parece que nadie resuelve. Ya no se diga otro tipo de conflictos o de flagelos que hoy padece la sociedad en el inicio de la tercera década del siglo XXI, qué barbaridad!!!. De momento, no hay ninguna campaña de desinfección contra el coronavirus; pero sí ladrones que aunque no son políticos, roban más. Jajaja, oorale!!!.

Para concluir con el tema de la agudización de la crisis de la pandemia a nivel mundial, es de mencionar que el problema obstaculiza los objetivos del desarrollo sostenible, sobre todo en África en donde el rebrote es muy significativo. Un problema adicional es que menos de 15 países que son potencias acaparan las vacunas en detrimento de las naciones pobres, en tanto que varias regiones del planeta no han

recibido todavía una sola dosis de una vacuna de algunos de los laboratorios vigentes. El mundo enfrenta una de las peores crisis de salud de la historia, incluyendo al continente americano en donde Estados Unidos, México y Brasil encabezan la lista de los más afectados por el virus chino de Wuhan. El desigual reparto de las vacunas pues, es un conflicto que debe resolverse, aunque el hecho de que ya se tengan las dosis es un triunfo para la ciencia como lo ha manifestado la Organización Mundial de la Salud (OMS). Lo mejor en cambio, es seguirse cuidando para no contraer la enfermedad. Aguas!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.